

22 AOUT 1978.-

=====

MENDOZA.- (Argentine)

oooooooo

Les soucoupes volantes continuent à se manifester dans le ciel argentin. Les OVNI produisent une brise forte et fraîche qui oblige plusieurs personnes à se frotter les mains pour se réchauffer.

Les jours précédents, ce fut dans le Sud, ~~insolite~~ où ils arrivèrent comme " s'ils étaient insérés dans le firmament " selon la relation d'un témoin qui filma le phénomène pendant quelques 8 minutes.

Un autre témoin fit aussitôt des photos, mais il déclara qu'au développement apparaissait seulement une tache, sans trace d'OVNI ni rien qui y ressemble. Maintenant, cela arrive à l'Est de la province de MENDOZA alors que des

personnes participent à une procession en faveur de la Vierge avec le curé, ils observent sous une soucoupe volante au-dessus de leurs têtes. Elle a une forme circulaire comme la pleine lune, elle est blanche et immobile et n'émet ni lumière ni son dans la nuit de Mardi dernier qui était étoilée et sans nuage.

Tout les témoignages coïncidaient pour indiquer que l'OVNI demeurerait à faible altitude pendant quelques minutes et les témoins sentirent ensuite une brise fraîche et forte qui leur hérissait les poils, d'après ce qu'ils dirent.

Peu après avoir envoyé une salutation aussi fraîche, la soucoupe disparut à l'improviste comme elle était arrivée.

Dans une région distante de 45 kms de la précédente, plusieurs habitants virent d'autres objets en forme de disques obscurs en leurs centres, qui répandaient une intense lumière blanche. "Iloja des Lunes " du 28.8.1978

San Sébastian.

A.A.M.T.
UFO INFO N° 22 (4ème trimestre)